中学2年生修学旅行 レポート④

■3月7日(水)

早くも研修も明日から後半の折り返しとなります。

やっと生活のリズムに慣れ自分で起き、元気に登校する生徒、眠そうに目を擦って登校して くる生徒、それぞれです。

1限目2限目は英語クラスでオーストラリアの動物の名前を教わりました。





ブーメランペイント体験では、ブーメランのデザインにどんな意味が込められているのかを 学びました。

その後紙にそれぞれのデザインを下書きし、いざ本番、木のブーメランに思い思いペイント をしていきます。

















それぞれのブーメラン上手に作成出来ましたね!

ランチタイムでは、売店で買い物を経験しました。 美味しそうな温かいポテトを購入し皆でシェアしました。 美味しいー! と生徒は大興奮。







昨日雨のためにキャンセルになった、体育の授業も本日やっと行う事が出来、5 対 5 でバスケットボールを楽しみました。オーストリアに来てから、なかなか運動する機会がなかった生徒たちは、とても良い汗をかきました。

最後は体育館の裏、広いグラウンドでバスケットボールのポーズをきめて集合写真。

